

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

16 mai 2023

LE DÉPARTEMENT DU FINISTÈRE LANCE SA CARTE DÉDIÉE AUX GRANDS ITINÉRAIRES À VÉLO.

Distribuée dans les offices de tourisme et les enseignes de sport du département, la carte des grands itinéraires à vélo est la première d'une collection intitulée "le Finistère à la carte" qui s'adresse à tous pour (re)-découvrir le Finistère.

Alors que l'opération nationale « Mai à vélo » encourage la pratique du vélo partout en France, le département du Finistère lance une carte pour découvrir le territoire à vélo à travers les grands itinéraires. Cette carte propose également des balades de proximité sous la forme de circuits à faire à la journée. Elle offre des informations précieuses quant aux services proposés aux cyclotouristes sur l'ensemble du département (se déplacer en bus, en train ou en bateau avec son vélo).

Les grands itinéraires commencent en Finistère

Le Finistère est le point de départ de grands itinéraires pour explorer le monde à vélo. La Vélodyssée, partie française de l'Atlantic Coast Road (EuroVelo 1, de la Norvège au Portugal), part en France de Roscoff. Ses 1300 km relient le Finistère Nord à Biarritz. La Vélomaritime (EuroVélo 4) s'élance aussi de Roscoff vers le Nord de la France (Dunkerque), en longeant la façade maritime. La littorale V45 part elle aussi de Roscoff et longe la côte jusqu'à Nantes, offrant des points de vue exceptionnels sur les ports, plages et grèves du littoral finistérien.

Le cyclotourisme, une pratique en croissance

Près de 900 kilomètres d'itinéraires cyclables, entre véloroutes et voies vertes, sont aujourd'hui disponibles pour la pratique du vélo dans le Finistère. La pratique du cyclotourisme se développe : les véloroutes du département ont compté 404 912 passages de vélo en 2022. L'évolution de la fréquentation entre 2019 et 2022 est de +48%.

Un format facile

Cette carte s'adresse autant aux touristes qu'aux Finistériens. Elle se présente dans un format de poche pour plus de praticité et se lit en français comme en anglais. Elle est disponible dans tous les offices de tourisme du département, dans les hébergements touristiques et les enseignes commerciales de sport et de loisirs (Decathlon et Intersport).

« Tout commence en Finistère, à vélo aussi ! Cette carte a vocation à développer l'attractivité du territoire par la promotion de ses richesses, de ses points d'intérêt touristiques et de son cadre de vie, affirme Jean-Marc Puchois, Président de l'agence d'attractivité du département du Finistère. L'esprit des grands itinéraires, c'est aussi le départ à l'aventure, la traversée de paysages variés et la découverte d'un patrimoine culturel et naturel riche. »